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Entregado el Jueves 15, de Febrero 2024 

Por La Presidenta Karla Franco 

 

Estimados Miembros de DELAC e invitados del público es para mí un 

placer hablarles y comunicarme con cada uno de ustedes por medio de 

mis reportes y compartirles mis expectativas, como ya sabemos todo lo 

que ha pasado en las últimas dos reuniones, donde no se terminó de dar la 

presentación ni se nos dio el tiempo de hacer llegar las aportaciones para  

completar nuestros objetivos de apoyo para nuestros estudiantes 

aprendices de inglés, y así de esa manera  hacer llegar nuestras voces al 

Departamento Multilingüe Multicultural para que pueda trabajar en un plan 

estratégico con el apoyo de nuestras aportaciones y recomendaciones. Ya 

que tanto para la mesa directiva y mi persona es de suma importancia que 

la voz de los padres se escuche ya que para eso fuimos elegidos, y que la 

mesa directiva con el apoyo de la presidenta se llegó a un acuerdo de que 

el departamento (MMED) Departamento Multilingüe Multicultural debería 

de continuar con la presentación del 29 de Enero 2024 ya que esa 

presentación no se  llevó a cabo y también fue sugerido que se hiciera un 

resumen de la reunión del 8 de febrero ya que es de suma importancia que 

los padres hagan sus aportaciones para así asegurarnos que el 

Departamento Multilingüe Multicultural pueda trabajar en un plan 

estratégico para hacer llegar los apoyos necesarios a nuestros planteles 

escolares, para mi es muy importante que la voz de los padres sea 

escuchada y que realmente se tomen en consideración nuestra aportación. 

Así que padres asegurémonos de hacer llegar nuestras aportaciones con 

buenas expectativas para todas las áreas requeridas ya que aquí estamos 

representando diversos grupos de aprendices de inglés. Es muy 



importante hacer nuestras colaboraciones así que no desaprovechemos 

ese momento cuando se nos presente. También quiero hacer énfasis y 

pedirle al Señor Antonio Plascencia de que si nos puede dar una 

actualización sobre nuestro edificio que fue asignado por el 

superintendente Cortinez para las reuniones de los padres ya que ha 

pasado bastante tiempo y no se nos ha informado nada, de cuando es que 

vamos a regresar a nuestro edificio que es de los padres y para los padres 

comienzo  con la 1era diapositivas para hacer saber que un trabajo o 

proyecto No Se Debe De Engrandecer Individualmente, Sino Que Es Mejor 

Que Todo El Equipo Sea Engrandecido. Demostrando que todo el trabajo 

fue elaborado por todo el grupo y no por uno solo. Demostrando asi los 

mejores resultados porque se trabajó en equipo.   

La 2nda diapositiva me encanto porque te hace saber que cada uno de 

nosotros tenemos la chanza o la oportunidad de hacer la diferencia. 

Entonces padres todos aquí tenemos mucho que aportar y poder de hacer 

la diferencia trabajando en equipo como lo he venido diciendo lo podemos 

lograr compartiendo nuestras ideas ya que así es como los cambios 

suceden siempre y cuando nos aseguremos que esas aportaciones se 

ejecuten para lo que se está pidiendo. Ya que  por años no se nos ha 

respetado y siempre se nos ha  ignorado ya que el distrito no a respetado 

al comité DELAC imponiendo sus propias agendas y sobrepasando las 

ideas y decisiones del comité y siempre sobrepasando a la membresía y al 

comité en general ya es momento de trabajar en unión, y si es necesario ir 

todos los miembros de todos los comités ante la mesa directiva y ante el 

superintendente para hacerles saber que se nos tiene que respetar y no 

ignorar, si es necesario lo vamos hacer porque nuestro tiempo es muy 

valioso y ya es hora de hacerles ver que la pieza fundamental en la 

educación de nuestros hijos somos los padres y ya no debemos de permitir 

que se nos falte el respeto de esa manera  y aclararles de que ellos nos 

han tratado de quitar muchos derechos que tenemos los padres lo  cual 

siempre han  tomado ellos las decisiones sin consultar muchas veces  los 

padres y  eso nos corresponde a nosotros así que tenemos que 

asegurarnos que nuestras aportaciones y recomendaciones si se ejecuten 

e implementen para así poder lograr nuestros objetivos que estamos 

sugiriendo de que si se llegue 100% el apoyo para nuestros aprendices de 



inglés ya  que para eso estamos aquí. Cierro con la última diapositiva que 

dice Trabajo En Equipo Hace Que El Sueño Funcione.  

 Les doy las gracias por estar hoy día aquí dando su valioso tiempo para 

hacer escuchar la voz de todos los padres que no pueden estar aquí 

abogando por sus hijos, padres no los defraudemos ya que sabemos de la 

gran responsabilidad que ha caído sobre nuestros hombros. 

 

Respectivamente: Karla G Franco presidenta de DELAC 2023-2024 

karla323franco@gmail.com 

phone (424)7729108 

Para sus preguntas y preocupaciones siéntanse libres de comunicarse con 

mi persona   

Feb 29, del 2024 
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